

令和4年3月18日  
犬山市立犬山北小学校

オンライン授業に関する誓約書・同意書 について

6年生の授業は終了しましたので、数値からは除外して報告します。

- 規制事項を遵守しますか 誓約する 100%
- オンラインでの授業配信に同意します (児童数445人)  
同意しない 0.2% 同意する 99.8%

<ご意見> 9名

○同意しない方

- ・説明が不十分

○同意する方

- ・タブレットを見続けることで体に負担がかかるので、少し抵抗があります。配信以外でも学習が進められるような選択肢があると助かります。
- ・今回2週間弱休むことになり、元気なのに学校に行けない日々が続きました。授業についていけなくなるのではないかと、生活規則が崩れてしまうのではないかと不安がありました。

でも、授業後、お忙しい中、先生が授業内容等をグーグルミートで伝えてくれたので、子供はすごく喜んでいました。長く休みが続くと、家での生活が楽になって学校へ行きたくなくなってしまうなど、いろいろな不安が出てくると思います。しかし、グーグルミートで先生や友達とつながっていることがうちの子供はすごく良かったと思いました。

まだまだコロナが続く中、オンラインでの授業をしていただいて、休んでいても学校の様子だったり雰囲気を感じたり、オンラインを行うことである程度休んでいても規則正しい生活を送ることができれば子供・親の不安が減るのではないかと思います。

→ これまで授業のライブ配信は行っていませんが、授業後にグーグルミートを使って一日の学習のまとめや、次の日の課題の示唆を行ってきました。

- ・病欠による出校停止期間は大変有効に利用できました。  
今後の利用も大人のフィルターを通して機会が増えていくことを望みます。
- ・自宅に誰もいない時は子供1人だけでも大丈夫なのか。  
→ 多くの児童は使い慣れてきましたが、家庭での支援なしでできるかは、試しながら行う必要があります。
- ・念のため、児童のフルネームや特定できる内容などに気をつけていただきたい。
- ・自由なWi-Fi環境は、オンラインゲームなどによるネット依存を心配しています。近くにオンラインゲームをやる子がいるらしいので、誘われたら嫌だなと思っています。
- ・Wi-Fiの調子が悪く、インターネットが繋がらない場合がよくあります。そういう場合はどうすればいいですか。  
→ ご家庭で環境を整えていただくしかありませんが、公共施設のWi-Fiを利用いただくことはできます。勿論、プリント等での学習補充は今まで通りできます。
- ・これを待っていました。これで安心できます。